

**CINQUE**



9 TO

CINQUE

5

DAILY BUSINESS SELECTION | 9 TO 5



## **CINQUE | DAILY BUSINESS SELECTION | 9 TO 5**

Saisonaktuelle Styles\* für die moderne Business-Frau und den modernen Business-Mann. In der cinque-typischen und smarten Silhouette, aus italienischer und hochwertiger Tuchware. In Schwarz, Anthrazitmelange, Marine und Braun\*\*. Der perfekte Daily Business-Look from 9 to 5.

P.S. Für den modernen Mann haben wir noch einen Casual Look ergänzt, Sakko zu Chino und Shirt. Sowie für den Abend, ein Smoking in Schwarz.

The latest styles\* of the season for the modern business woman and the modern business man. In the typical Cinque sharp silhouette, made of italian high quality cloth, in black, anthracite-melange, navy blue and brown\*\*. The perfect daily business look, from 9 to 5.

P.S. For the modern man we have added a casual friday look, the sports jacket goes with the chino and shirt. For the evening a tuxedo in black.

\* nur für den Mann | only for men

\*\* Baukastenanzüge für den Mann | mix & match suits for men





































































**BERLIN** - Rochstraße 1 | **BOCHOLT** - Nordstraße 22 | **BRAUNSCHWEIG** - Vor der Burg 17 | **DÜSSELDORF** - Benrather Straße 12  
**INGOLSTADT** - Milchstraße 23 | **KIEV** - Ocean Plaza, Antonovitcha/Gorkogo Ul.176 | **MÜNCHEN** - Brienner Straße 1  
**PRAG** - Na Prikope 22 | **REGENSBURG** - Wahlenstraße 5 | **SALZBURG** - Linzergasse 37 | **ONLINESHOP** - cinquestore.de



**SCANNEN, REGISTRIEREN & GEWINNEN** | 5 Warengutscheine im Wert von 100€ zu gewinnen | Verlosung Nov. 2013



9 TO

